



loterio. Slp. 1-X-1979 p. 57

F20420

Estrenan obra inspirada en los locos años veinte

* Se llama "Boquitas de corazón" y en ella actúa una "gorda de Vidiella"

Una de las famosas "gordas de Vidiella", Patricia Iribarra, encabeza el elenco de la obra "Boquitas de Corazón" que se estrena el próximo viernes en el escenario del Kabaret 1100. Es una comedia musical de Luis Soto Ramos ambientada en Vista del Mar durante los llamados "locos años veinte".

FEMINISTAS

El argumento recrea la revolución feminista que desataron las "flappers" norteamericanas y europeas y cuyos ecos en nuestro país se tradujeron en el imperio del "bataclán" y del charlestón.

Junto a ese fenómeno llegaron las alocadas

modas femeninas: la melena a "la gargon", conducir autos a toda velocidad, usar faldas cortas, fumar en largas boquillas y practicar deportes tan varoniles como el box, para aparecer liberadas y asombrar a la sociedad conservadora de esa época.

ELENCO

Junto a Patricia Iribarra actúan en la pieza Isabel Zunnah, Jorge Boudon, Mirvani Pérez —la mu-

chacha de "Equus"—, Nelson Baez, Jorge Lanza y Fernando Rojas. Todos cantan y bailan dieciocho temas con coreografías de Osvaldo Jeldres.

"Boquitas de Corazón" es una obra cuyo único objetivo es entretenér: no tiene mensajes ni escenas tristes. No obstante que el estreno oficial es el próximo viernes, se están realizando funciones de preestreno con público de martes a sábado a las 19.30 horas.

Estrenan obra inspirada en los locos años veinte. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan obra inspirada en los locos años veinte. [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile